

Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María Agosto 2008

Sitio www.tenfe.org



Cd. Valles, S. L. P. a 1 de Agosto del Año del Señor Jesús 2008.

Bienvenida hijita.

Hijitos todos, la Paz de vuestro Señor Jesucristo, el Amor del Padre esté con vosotros.

Por la Gracia del Espíritu Bendito se hagan las letras.

Soy María hermoseada con la belleza de los Ángeles.

Desconozco de sus tecnologías que en ocasiones tardan mucho en llevar pasos que antes se hacian sencillamente.

Así es hijita, cantábamos al instante y tocaba el arpa o algún instrumento de cuerda. La música se hacía pronto.

Aún hoy los Ángeles lo hacen en todo tiempo el entonar bellas arias al Padre.

La tecnología en veces les distrae su atención de la verdaderamente importante.

Bien ahoy continuamos con la sonata de las flautas.

Continuemos hija mía, qué hermoso es cuando los Hijos a su Padre agradan, agradecen y piden.

Glorias y Alabanzas al Dios Bueno llegan a los Cielos, es Hermoso escuchar lo proveniente de Ustedes sus hermosas y melodiosas voces, cuánto cantan cuando nos cantan.

Pero ustedes se dirán ¿Qué hace María distrayéndose de lo verdaderamente importante al hablar de la música y de los sonidos? Hijitos míos les recomiendo no ser tan serios, tan caras largas o fúnebres, sean alegres y disipen las poses que no llevan a nada.

Amen, ámense, amen al Padre, ámense entre ustedes y todas las maravillosas obras serán conquistadas.

Ofrezcan sus tareas al Padre ¿Qué cuantas veces os lo he dicho? Ni yo lo sé porque os lo seguiré pidiendo, aconsejando para que nada se les dificulte.

Con la ayuda de Padre se alcanzan pronto los objetivos.

Miren.. que ha sido más importante para Jesús y el Padre en el Hecho del sermón en la Montaña con las Bienaventuranzas, el tiempo se agotó y llegó la noche, tarde y Jesús seguía predicando y prefirió darles de comer para seguir saciándoles el Espíritu con la palabra del Padre. Después comprenderían, en el momento no... de cuanto importante es escuchar la Palabra Santa, aún cuando no se lleve Copyright © 2008 Ten Fel

alimento en el estómago, el corazón dichoso llena los sentidos. Pero en el momento Jesús con invocación del Padre sació el hambre de hombre también. Ahoy muchos carecen de dineros o moliendas de donde sacar alimentos. Existe hoy día mucha abundancia de alimentos en algunos sitios y en otros escasea, la gente muere de hambre.

Y otros derrochan lo que tienen...

Cuiden los alimentos, cocinen lo que se terminarán, no hagan de más si no le van a comer después.

Ustedes se apresuran a comprar a las tiendas, otros...yo se los digo... otros no tienen tiendas, están al descubierto... que ofrecerles a ellos si ni caminos tienen donde llegue la ayuda.

Ayuden hijitos, cuando les pidan para las misiones, si pueden háganlo.

Les amo y les animo a que sigan enarbolados por el Espíritu quien con dicha trae regalo Santo.

Les amo

María.

2 de Agosto del año del Señor 2008. Festividad a María de los Ángeles Reina.

Que la Paz que da Dios esté con ustedes, Soy María La Santa del Cielo.

María La Virgen ataviada con sus mejores Galas se sienta en su Trono Hoy y todas las Dominaciones, Principados y Tronos la felicitan en su Día. El Coro de Serafines y Ángeles Custodios la vitorean y Querubines le cantan en tonos altos a la morenita.

Los Cielos se visten de encanto y todas las Puertas se abren por la Gracia de Dios para recibir a los Hijos que ya llegan a salvarse.

En Verdad Gracia es subir a los cielos en un día como hoy.

Magdalena me llaman Gu, La Reina de Plácemes, ella está en todos los rinconcitos del Planeta Tierra, a ella le dan posada muchos por allá.

Las mujeres en el Reino son ayudas para el Buen Padre quien nos guarda especial amor por cuánto cuidamos sus arcas, a los niños y las (tormencitas) es el lugar en donde el Creador hace sus Obras.

En efecto a Dios no hay quien le limite, quien le ubique.

Sólo te es contado porque es la voluntad del Padre.

Dios ama a sus Hijos de lleno, a todos y cada uno por igual les ama. Qué Gracia tan Grande que es para todos.

Te decía porque hay quien piensa que en el Cielo todos serán del mismo Género o algo así, como los Ángeles.

Y no es así. Dios nos ama tanto que nos ha permitido la Gracia pujante del conocimiento, entendimiento, reconocimiento e individualidad.

A perfección es la Administración, en el Cielo cada quién tiene su propias labores.

Es Felicidad y alegría y Buen contento.

Todos felices y Fieles al Buen Santo.

Esta no es una Estancia como la Tierra o los Planetas, no, este lugar es impensable para ustedes. Se les a dado a algunas probaditas de cielo, le han visto en alguna visión Santa que Dios les ha permitido tener. Pero el Único y Verdadero Cielo de Dios le conocerán los que entren por las Puertas anchas.

Su camino es difícil y angustioso si no le caminan junto al Redentor, junto a su Obra y la de sus Apóstoles. Solo pesa y acompañados y en caridad es fácil.

Para aquellos que se prepararon, ¿ustedes creen que al llegar verán una puertita angosta?.

Para aquellos que se prepararon se les abrirán las Grandes Puertas del Cielo y se le recibirá con Gran júbilo.

Dios les tiene preparado el camino solo síganle a Él, a Jesús. Es el Guía.

Lo que verán y presenciarán en el Cielo no tiene palabras para descifrar. Imaginen un lugar maravilloso lleno de Estrellas y luceros que no duermen.

Crezcan en Santidad y verán mucho más.

Sean felices en donde os a puesto el Gran Dios y Padre. Obedézcanle y esperen con la Buena Esperanza que ya llega.

Paz y Bien

María Magdalena Santa.





Cd. Valles, S. L. P. a 4 de Agosto del Año del Señor 2008.

Paz y Bien bendecida estés del Espíritu Santo quien te protege de las caídas.

Hija mía tu Padre Soy Yo quien a la hora llega a reclamar lo suyo.

He dado los talentos par que los cuidéis y no les quepa duda que daré de más pero ¿que hacéis vosotros que no los das a multiplicar? No os preocupéis que el que espera se le dará. ¿Pero como piden ustedes? Se os he dicho como debéis pedir y vosotros no lo hacéis como corresponde. ¿Hay Fe? ¿Confías en Él? ¿Cuáles son tus pasos? ¿Acaso no estás tocando las puertas acertadas? ¿las que debías de tocar? Yo os entiendo con vuestros valores que dan a las cosas y lo rico y maravilloso que es el Espíritu.

¿tenés dos? ¿Tenés tres o cuatro? Tened 10, sed agradecidos, yo os envío a que lo sean.

¿Ven como en el trigal se multiplican los granos? ¿Cómo las flores multiplican sus aromas?

Si las flores del campo se multiplican por la Gracia de este su Dios y creador.

Cuánto más Ustedes en los Bienes que he puesto en sus manos.

Sin querellas, todo es fácil con pujanza, se animan los ánimos a trabajar y cuando menos repararan es que todo está en sus manos. He confiado en ustedes, lo sé que ladrones no son pero alguna ganancia sí espero de lo que he depositado en torno suyo, es Satán quien desea perderlos con falsos y engañosos manjares.

Es mejor tomen lo que con trabajo se gana.

Confíen y esperen en el Señor.

Os envía el Padre a no pecar, a amarse y no envidiarse.

Les amo y deseo tanto estrecharlos, bienes míos. Bienes verdaderos de luz.

La pasión a la Luz del amor es calma.

Caminen en el amor y su luz brillará por siempre,

Tenés de más, no se pierdan por ello.

Edúquense en la Paz y el Amor de Cristo

Mi Eterno Hijo amadísimo confíen y en Paz.

Copyright © 2008 Ten Fe!







Deus.

